

PRESS RELEASE (English version below)

Scheidt & Bachmann Kassensysteme werden ab Werk ryd ready

Effretikon-Zürich / München, den 17.02.2020: Die ryd pay Schnittstelle soll mittels SIQMA Connect Cloud mit den Kassensystemen von Scheidt & Bachmann integriert werden. Tankstellenbetreibern mit SIQMA Kassen wird der Zugang zu ryd pay dadurch deutlich erleichtert.

ryd und Scheidt & Bachmann haben die automatische Integration von ryd pay in alle SIQMA Kassensysteme in der Schweiz vereinbart. Hierzu wird die innovative SIQMA Connect Cloud von Scheidt & Bachmann genutzt, die den internationalen IFSF Standard 3-60 Mobile Payment to Site Interface Standard unterstützt. Die vorinstallierte ryd ready Schnittstelle erleichtert Tankstellenbetreibern den Zugang zu mobilem Bezahlen. Das gilt für neu ausgelieferte Kassensysteme sowie einer Vielzahl bestehender Kassen. SIQMA Kassensysteme sind marktführend in der Schweiz. Über ein Drittel der 3.367 Tankstellen in der Schweiz verfügen über ein System von Scheidt & Bachmann. Scheidt & Bachmann Systeme werden über die Schenk Systeme AG in der Schweiz vertrieben und installiert.

Vorinstallierte Schnittstelle ermöglicht unkomplizierte Integration von ryd pay

“In einem dynamischen Bereich wie dem Tankstellen-Management sind Lösungen gefragt, die ebenso zeitgemäss wie zukunftsweisend sind”, sagt Stephan Löffler, Abteilungsleiter Produktmanagement und Marketing Fuel Retail Solutions bei Scheidt & Bachmann. “Die automatische Integration der ryd pay Schnittstellen über die SIQMA Connect Cloud in das SIQMA Kassensystem von Scheidt & Bachmann vereinfacht den Zugang zu mobilem Bezahlen für Tankstellenbetreiber und Tankstellenkunden gleichermaßen.”

Tilo Schroiff, Head of Sales ryd suisse AG ergänzt: *“Mit der zunehmenden digitalen Vernetzung entstehen Partnerschaften und umfassende neue Ökosysteme. Diese ermöglichen eine grosse Zahl an neuen innovativen Services. Durch die Anbindung an die SIQMA Connect Cloud von Scheidt & Bachmann sind die Tankstellenbetreiber dem mobilen Zahlen schon einen großen Schritt näher, denn ryd pay kann an über 1.000 Tankstellen in der Schweiz genutzt werden. Hierzu ist lediglich die Integration in das jeweilige Gesellschaftsrelease notwendig.”*

SIQMA Connect ryd ready verfügbar in Deutschland, Österreich und der Schweiz

Insgesamt 21.000 installierte Systeme und zwei Milliarden jährliche Kundenkontakte machen Scheidt & Bachmann nicht nur zu dem Marktführer der DACH-Region, sondern auch zu einem entscheidenden Partner für den gesamten europäischen Tankstellenmarkt. *“Wir haben mit dem europäischen Rollout von ryd pay ambitionierte Pläne”, sagt Johannes Martens, CEO von ryd. “Durch die Kooperation mit Scheidt & Bachmann gewinnen wir einen wichtigen Partner und Zugang zu unzähligen Tankstellen in wichtigen europäischen Märkten”.*

Über ryd pay

ryd pay ist die Revolution des Bezahlvorgangs an der Tankstelle. Mit ryd pay bezahlt man direkt über die ryd app an der Zapfsäule oder im Auto und spart sich den Weg in den Tankstellen-Shop. Schnell, komfortabel und dank Sicherheits- und Verschlüsselungsmechanismen nach Bankenstandard garantiert sicher. Die ryd app ist kostenlos über den [Google Play Store](#) und [Apple App Store](#) verfügbar und kann bereits deutschlandweit an allen Partnertankstellen genutzt werden.

Aktuell erfolgt der Rollout von ryd pay in die Schweiz, wo ab 2020 mit ryd pay bezahlt werden kann.

Über ryd suisse

ryd suisse ist ein Joint Venture der AXA und ThinxNet GmbH. Seit 2019 bringt ryd suisse die digitale Zukunft auf die Strasse.

ryd ist eine Connected Car Plattform mit den Schwerpunkten ryd pay und ryd box. ryd pay ist die grösste markenübergreifende Lösung für mobiles Bezahlen direkt an der Zapfsäule. Die ryd box, ein OBD2-Stecker, verwandelt jedes Auto in ein SmartCar. ryd macht Autofahren besser und komfortabler. Egal ob an der Tankstelle, für Privatpersonen, vernetzte Unternehmensflotten oder als innovative Telematik-Lösung für Versicherer.

2014 gegründet, ist ryd in Deutschland, Österreich und der Schweiz aktiv. Aktuell erfolgt der europäische Rollout.

Über Scheidt & Bachmann GmbH

Scheidt & Bachmann ist ein Familienunternehmen, mit 3.200 Mitarbeitern und wurde 1872 gegründet. Das Systemhaus bietet Lösungen für Fuel Retail sowie Parking Solutions, Fahrgeldmanagement und Signaltechnik. Scheidt & Bachmann agiert als globaler Systemanbieter in mehr als 50 Ländern und zählt Systementwicklung, Systemintegration, Servicemanagement, Hosting und Software-as-a-Service zu seinen Kernkompetenzen.

Mit zahlreichen Innovationen setzt Scheidt & Bachmann Maßstäbe, die sich in der Folge oft zu branchenweiten Standards entwickeln. Mit der Produktmarke SIQMA werden Lösungen bereitgestellt, die die Customer-Journey an Tankstellen auf Basis von cloud-basierten Systemen nachhaltig verbessern.

Mit dem SIQMA-Produktportfolio bietet Scheidt & Bachmann seinen internationalen Kunden ein modernes Lösungsportfolio von Kassen- und Backoffice-Systemen über Payment-Terminals bis hin zu zentralen Cloud-Lösungen.

Über Schenk Systeme AG

Die Firma SCHENK Systeme AG wurde 1964 gegründet. Als eines der ersten europäischen Unternehmen für Tankstellenautomation stand Schenk bereits vor über 50 Jahren an der Spitze der technologischen Entwicklung. Auf den Erfolg aufbauend, erweiterte das Familienunternehmen in 2. Generation sein Dienstleistungsportfolio um weitere Geschäftsbereiche.

Neben den Systemen für Parkhausanlagen aus dem Hause Scheidt & Bachmann verkaufen, installieren und unterhalten wir AVL-Motoren- und Fahrzeugdiagnostik-Systeme über unsere Schwesterfirma SCHENK Industrie. Serviciert werden die Systeme in allen Landesteilen und Sprachen der Schweiz durch eigene erfahrene Techniker.

Kontakt ryd

ThinxNet GmbH | ryd
Herr Marcel Stürmer
Blutenburgstrasse 18
80636 München

E-Mail: press@ryd.one
Tel.: +49 (0)89 452 0663-15
DE www: de.ryd.one/presse
CH www: ch.ryd.one/presse

Kontakt Scheidt & Bachmann

Scheidt & Bachmann GmbH
Frau Christina Hein
Breite Straße 132
41238 Mönchengladbach

E-Mail: siqma@scheidt-bachmann.de
Tel.: +49 2166 266-1090
www: scheidt-bachmann.com

Kontakt Schenk

Schenk Systeme AG
Herr Gaudenz Waldvogel
Fännring 1
6403 Küssnacht am Rigi

E-Mail: info@schenk-systeme.ch
Tel.: +41 41 854 88 88
www: schenk-systeme.ch



PRESS RELEASE

Scheidt & Bachmann POS systems will be ryd ready ex works

Effretikon-Zürich / Munich, 17.02.2020: The ryd pay interface will be integrated into Scheidt & Bachmann POS systems via the SIQMA Connect Cloud. In this way, petrol station operators with SIQMA POS systems will have much easier access to ryd pay.

ryd and Scheidt & Bachmann have agreed on the automatic integration of ryd pay into all SIQMA POS systems in Switzerland. For this purpose Scheidt & Bachmann's innovative SIQMA Connect Cloud will be used, which complies with the international IFSF standard 3-60 Mobile Payment to Site Interface Standard. The pre-installed ryd ready interface makes it easier for petrol station operators to access mobile payment. This applies to newly delivered POS systems and a large number of existing systems in the field. SIQMA POS systems are market leading in Switzerland. More than one third of the 3,367 Petrol stations in Switzerland are using a Scheidt & Bachmann system. Scheidt & Bachmann systems are distributed and installed by Schenk Systeme AG in Switzerland.

Pre-installed interface enables uncomplicated integration of ryd pay

"In a dynamic field like fuel retail management, solutions are needed that are as well contemporary as trend-setting," says Stephan Löffler, Head of Product management from Scheidt & Bachmann. "The automatic integration of the ryd pay interfaces via the SIQMA Connect Cloud into the SIQMA POS system of Scheidt & Bachmann facilitates access to mobile payment for petrol station operators and customers alike."

Tilo Schroiff, Head of Sales at ryd suisse AG adds: *"With the increasing digital connection partnerships and comprehensive new ecosystems are created. These enable a large number of new innovative services. Through the connection to the SIQMA Connect Cloud from Scheidt & Bachmann, the petrol station operators are a big step closer towards offering mobile payment because ryd pay can already be used in more than 1,000 petrol stations in Switzerland. All that is required is integration into the respective company software release."*

SIQMA Connect ryd ready available in Germany, Austria and Switzerland

A total of 21,000 installed systems and two billion annual customer contacts make Scheidt & Bachmann not only the market leader in the DACH region, but also a key partner for the entire European petrol station market. *"We have ambitious plans with the European rollout of ryd pay," says Johannes Martens, CEO of ryd. "Through the cooperation with Scheidt & Bachmann we gain an important partner and access to countless petrol stations in important European markets".*

About ryd pay

ryd pay is the revolution of the payment process at the petrol station. With ryd pay, payment is made directly via the ryd app at the fuel pump or in the car therefore, going into the petrol station shop becomes obsolete.

Fast, convenient and thanks to security and encryption mechanisms according to banking standards, secure transactions are guaranteed. The ryd app is available on the [Google Play Store](#) and [Apple App Store](#) at no costs and can already be used in all connected petrol stations throughout Germany. The rollout of ryd pay is currently underway in Switzerland, where starting in 2020 ryd pay can be used for payment, too.

About ryd suisse

ryd suisse is a joint venture between AXA and ThinxNet GmbH. Since 2019, ryd suisse proudly presents the digital future to the road. ryd is a connected car platform with the key products ryd pay and ryd box. ryd pay is the largest cross-brand solution for mobile payment directly at the fuel pump. The ryd box, an OBD2 connector, turns any car into a SmartCar. ryd makes driving better and more comfortable. Whether at the petrol station, for private individuals, networked company fleets or as an innovative telematics solution for insurers. Founded in 2014, ryd is active in Germany, Austria and Switzerland. Currently the European rollout is in progress.

About Scheidt & Bachmann GmbH

Scheidt & Bachmann is a family business with 3,200 employees and was founded in 1872. The system solutions provider offers solutions for fuel retail and parking, fare collection management and signalling. Scheidt & Bachmann acts as global system provider in more than 50 countries and counts system development, system integration, service management, hosting and software-as-a-service to its core competencies.

With numerous innovations, Scheidt & Bachmann sets benchmarks that often develop into industry-wide standards. With the SIQMA product brand solutions are provided, which effectively improve the customer journey at petrol stations by means of cloud-based systems. With the SIQMA product portfolio Scheidt & Bachmann offers its international customers a modern solution portfolio of POS and BOS systems, payment terminals, and central cloud solutions.

About Schenk Systeme AG

The company SCHENK Systeme AG was founded in 1964. As one of the first European companies focusing on petrol station automation, Schenk was already at the forefront of technological development over 50 years ago. Building on this success, the family business, now in its second generation, has expanded its service portfolio to include other business areas.

In addition to the parking systems from Scheidt & Bachmann, we sell, install and maintain AVL engine and vehicle diagnostic systems through our sister company SCHENK Industrie. The systems are serviced in all parts of Switzerland and in corresponding languages by our own experienced technicians.

Contact ryd

ThinxNet GmbH | ryd
Mr. Marcel Stürmer
Blutenburgstrasse 18
80636 Munich

E-Mail: press@ryd.one
Tel.: +49 (0)89 452 0663-15
DE www: de.ryd.one/presse
CH www: ch.ryd.one/presse

Contact Scheidt & Bachmann

Scheidt & Bachmann GmbH
Mrs. Christina Hein
Breite Straße 132
41238 Mönchengladbach

E-Mail: siqma@scheidt-bachmann.de
Tel.: +49 2166 266-1090
www: scheidt-bachmann.com

Contact Schenk

Schenk Systeme AG
Mr. Gaudenz Waldvogel
Fännring 1
6403 Küssnacht am Rigi

E-Mail: info@schenk-systeme.ch
Tel.: +41 41 854 88 88
www: schenk-systeme.ch

